



Spenden helfen helfen

Sabine Reiling, Gesundheitsberaterin und Reflexzonentherapeutin, möchte 1 400 Euro für die Erdbebenopfer in Nepal spenden. Als sie die schrecklichen Bilder vom Erdbeben sah, überlegte sie sich sofort, wie sie größtmöglich helfen kann. „Ich wollte mich aktiv für diese friedlichen, armen und liebevollen Menschen engagieren, da es meiner Familie und mir sehr gut geht und ich dafür dankbar bin“, sagt sie. Bislang sind 1 053 Euro zusammengekommen. Am Ende der Woche möchte sie 1 400 Euro an terre des hommes überreichen.

Spontan entschied sie sich, vor dem Reformhaus in Gaggenau vegetarische Gemüsebratlinge und verschiedene Dips zu verkaufen. Dazu gelang es ihr, Ulrike Claus und das Reformhaus Melcher als Hauptsponsoren zu gewinnen. Sabine Reilings Hilfe geht noch weiter: Bis Ende Mai besteht noch die Möglichkeit, Fußreflexzongutscheine für 35 Euro zu erwerben, wovon 20 Euro gespendet werden. BNN

i Service

Kontakt und weitere Informationen unter (0 72 25) 98 98 66 oder www.sabine-reiling.de. Weitere Infos zum Spendenkonto gibt es unter www.tdh.de.